

1. Changement à la présidence de l'Association
 2. Changements au niveau du comité
 3. Remerciements à Wolfgang Sieber et son équipe
 4. Remerciements à Murielle Favre
 5. Message à l'attention des responsables de Stamms
-

1. Changement à la présidence de l'Association

Réunie en Assemblée générale le 16 mars à Coire, notre Association a dû élire un nouveau président, suite au retrait de Béatrice Béguin pour cause de maladie.

Pierre Jaques Weiss a été élu à l'unanimité. Il est membre de notre Association depuis 1999, date à laquelle il a commencé son pèlerinage sur Compostelle. Depuis il n'a jamais arrêté et chaque année pendant ses vacances, il part une semaine sur le Chemin. **Pierre Jacques Weiss** est toujours actif dans la vie professionnelle à 100%. Son engagement pour les Amis sera également entier pendant son temps libre.

[Billet du Président](#)



2. Changements au niveau du Comité

Le comité est heureux d'accueillir **Jolanda Vonlanthen**, en remplacement de Regula Müller, au poste de secrétaire suisse alémanique. Jolanda est parfaitement bilingue et nouvellement retraitée. Elle a déjà parfaitement

intégré l'équipe lors de notre AG 24 à Coire.

Message de **Jolanda Vonlanthen**

Enchantée de vous rejoindre en tant que nouvelle secrétaire aux Amis du Chemin ! Je suis parfaitement bilingue en français et en allemand. Ayant parcouru à deux reprises le tronçon de Sarria jusqu'à Compostelle sur le chemin de Saint-Jacques, je suis heureuse de faire partie de cette grande famille de la Via Jacobi. Attentive et dévouée, je suis impatiente de contribuer à notre mission commune avec passion et engagement.



Message de **Regula Müller**

Chers amis pèlerins,

Oui, malheureusement, j'ai dû démissionner de manière inattendue de mon poste de secrétaire pour la Suisse alémanique. À Pâques 2023, j'ai été victime d'une attaque cérébrale. Ce fut une coupure dans ma vie ! Avec beaucoup de thérapie et d'exercices assidus, j'ai réappris à parler, à marcher et j'ai heureusement pu me rétablir étonnamment bien. Mais certains déficits sont restés et ne s'amélioreront probablement pas beaucoup avec l'âge. Cela signifie que ma concentration n'est plus aussi bonne qu'avant et que je me fatigue rapidement ; je dois donc prendre soin de ma "gestion de l'énergie".

Pour moi, cela signifie que j'ai dû dire adieu à beaucoup de choses. C'est aussi le cas de mon travail pour vous, les Amis. J'avais beaucoup aimé mon travail. J'avais beaucoup apprécié la bonne collaboration au sein du comité et le contact avec les pèlerins. Enfin, j'ai même pu élargir mes compétences, par exemple en gérant en partie le fichier des membres, etc.

Heureusement, je vais continuer à faire partie de notre "famille de pèlerins". Je remercie tous ceux qui m'ont beaucoup apporté par leur présence, et je souhaite à mon successeur autant de plaisir que j'en ai eu.

Regula Müller

Ancienne secrétaire Suisse alémanique



3. Remerciement à Wolfgang Sieber et son équipe

Cher Wolfgang,

Toutes nos félicitations pour le 20e anniversaire de l'Association Chemin de Saint-Jacques des Grisons ! Le chemin doit rester votre objectif et vous conduire vers un avenir prometteur.

Toi et tes quatre assistants méritez un grand MERCI pour le super week-end que vous avez organisé à Coire pour les quelques 130 amis et amies du chemin de Saint-Jacques qui y ont participé ! Le programme était varié : randonnée sur le Bündner-Weg, visite de la cathédrale et du musée du trésor de la cathédrale, visite guidée de la vieille ville pittoresque, jeux et danses de la chapelle Rätia et du groupe de danse folklorique Hohenrätia, ainsi que l'office œcuménique du dimanche matin. Il a été encadré musicalement par le chœur d'hommes de Bonaduz.

Nous avons été gâtés par les spécialités culinaires grisonnes - soupe à l'orge des Grisons, tourte aux noix, capuns - que j'ai beaucoup appréciées !

Nous sommes rentrés chez nous reconnaissants et remplis d'une grande joie pour les expériences et les rencontres de ce week-end !

Au nom du comité : **Doris Klingler**

Message de **Wolfgang Sieber**

L'équipe d'organisation ne pouvait pas accompagner toutes les activités et par conséquent n'a pas pu prendre des photos de l'ensemble de notre AG. Nous serions très reconnaissant de recevoir des photos ou vidéos de cet événement. Merci de les faire parvenir à Wolfgang Sieber wo.sieber72@gmail.com



4. Remerciement à Murielle Favre

Murielle a repris du service actif au sein de notre Association et s'occupe maintenant de la librairie romande, ainsi que de l'envoi des crédentiales aux pèlerins, nouveaux et anciens. Pour toute demande de crédentiales vous pouvez lui faire un mail shop@viajacobi4.ch.

N'oubliez pas de mentionner votre adresse postale. Pour information, le comité a décidé de ne plus commander des crédentiales de 42 cases après épuisement de notre stock. Vous aurez donc pour votre pèlerinage la crédentiale de 114 cases.

Sur notre site internet vous avez maintenant la possibilité de commander directement les livres www.viajacobi4.ch/boutique



5. Message à l'attention des responsables de Stamms

Jean-Marc Perrin, notre coordinateur pour les réunions jacquaires (Stamms) et responsable de l'Agenda, sera sur le Chemin de Compostelle dès le 25 mars 2024. Il a prévu de faire le chemin de retour depuis Fisterra et arrivera à Genève probablement vers mi-juin. Le comité lui souhaite un *Buon Camino* !

Pendant son absence vous pouvez adresser vos demandes à

Magali secretariat@viajacobi4.ch

Nous profitons de ce message pour vous rappeler que l'Agenda est bien rempli et à votre disposition sous www.viajacobi4.ch/agenda

Photos : Wolfgang Sieber, Regula Müller, Pierre Weiss

Au plaisir de vous retrouver sur le Chemin ou à Fribourg les 14,15 et 16 mars 2025

Pour le Comité : *Magali*

Ultreïa !